

20.07.2013 Einige Spielmitglieder guckten am Samstagabend im wahrsten Sinne des Wortes in den Mond- beim abendlichen Besuch der Sternwarte Gönnsdorf.

Zunächst gab uns die Vorsitzende der Interessengruppe, Frau Franz, zusammen mit ihrem kleinen Assistenten Alexis im Gemeinschaftsraum einen Überblick über die Planeten unseres Sonnensystems und die Geschichte der Sternwarte. Dann ging es endlich in die Sternenkuppel, die sich sehr geräuschvoll öffnete und den Blick in den Abendhimmel freigab. Leider waren Saturn und Venus nicht so gut durchs Teleskop zu erkennen, aber die Mondoberfläche war auf einmal zum Greifen nah. Aber die Sterne, die waren auf dem Heimweg auch mit dem bloßen Auge schön zu erkennen.

<http://www.sternwarte-goennsdorf.de/>

